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香川県広域水道企業団 水道事業 地区別意見交換会 議事録 

 

中讃ブロック統括センター 

開催日時 令和 5年 12月 6日（水） 9：55～10：58 

開催場所 丸亀市役所 2階 201・202会議室 

出 席 者 委員 13名 企業団職員 10名 

傍 聴 者 申し込みなし、受け入れなし 

内 容 １ 開会 

２ 議題 

（１） 令和 4年度決算の概要について 

（２） 令和 4年度浄水場別配水状況について 

（３） 水道料金統一化スケジュールについて 

（４） その他 

３ 閉会 
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１ 開会 

所長が挨拶を行う。 

 

２ 議題 

（１） 令和 4年度決算の概要について 

企業団より説明を行う。 

「電気代の値上げによる水道事業への影響は。」 

「浄水施設の動力費等値上げの影響を受けており、費用負担が大きくなって 

いる。」 

 

（２） 令和 4年度浄水場別配水状況について 

企業団より説明を行う。 

「島嶼部への海底送水管の状況と、今後の更新や送水方法の考えは。」 

「3市町の海底送水管の更新時期や方法は、今後協議を進める必要がある。 

 島嶼部への送水は、今後も海底送水管を使用する予定である。」 

 

（３） 水道料金統一化スケジュールについて 

企業団より説明を行う 

「現在の水道料金はどのように決められているのか。」 

「現在の料金体系は、旧市町の料金体系を継承している。」 

「水道料金を統一する理由と統一の際の基準は。水道料金を統一するため、

旧市町で別々の水準をどのように合わせていくのか。」 

「企業団が一つの組織として運営していくために水道料金の統一を行う。県 
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内全域で、安全で安心な水道水を安定して送り届けるため、今後どの程度

水道施設の整備が必要か十分検討し、適正な水道料金を決めていくことに

なる。」 

「現在、一定の基準を満たしていない旧市町に関して、料金値上げや財政 

面での考え方は。」 

「令和 9年度末までに、旧事業体（市町）間で差がある財政状況を解消する

こととなっており、状況に応じて、各市町と協議し、財政支援をお願いす

る場合もある。また、他のブロック統括センター管内だが、料金値上げを

実施、又は予定している場合もある。」 

 

（４） その他 

「上水道事業と工業用水道事業は、令和 10年度からどのように運営されるの

か。」 

「上水道事業と工業用水道事業は、引き続き別会計での運営となる。」 

 

「今後の企業団職員の採用と育成に大変憂慮するが、新規採用の現状と身分

移管の進捗状況は。」 

「企業団では、現在までに 25名職員を採用している。派遣元市町から企業

団への身分移管に向け準備を進めている。」 

 

「水道メーターの検針や水道料金の徴収業務に関して、外資系企業の参入に

よる影響を大変危惧しているが、今後の企業団運営の考えは。」 

「中讃ブロック統括センターでは、水道メーターの検針や水道料金の徴収業

務を民間委託している。一部業務を民間に委託することはあるが、水道事

業の運営や経営そのものを委ねる考えはない。」 

 

「良質な水道水の供給に関して、国内外の水道事業を取り巻く状況を注視し

ながら業務に当たってもらいたい。」 

「香川県水道広域化基本計画においても、コンセッション方式の導入等の民

営化は予定されていない。今後も水道事業を取り巻く状況に注視しながら、

健全な運営を行っていく。」 

 

「この会で、水道施設の視察研修を行ってはどうか。」 

「今後、検討したい。」 

 

「府中ダムの水質悪化に関して、水質改善策を検討してほしい。」 

 

３ 閉会 


